

SEMANA 13

La Familia Eterna

23. Cómo proveer para las necesidades temporales

¿De qué maneras se preparó Jesucristo para Su ministerio terrenal? Lea Marcos 6:1–3 y Lucas 2:51–52 y busque maneras en las que el Salvador se preparó en Sus primeros años para Su ministerio posterior.

El seguir el ejemplo del Salvador en esto cinco aspectos mencionados, ¿de qué manera puede ayudarles a prepararse para satisfacer sus propias necesidades y las de su futura familia?

Lea la siguiente declaración del presidente Spencer W. Kimball (1895–1985) y presten atención a lo que el presidente Kimball señala que es la responsabilidad de todo Santo de los Últimos Días.

“El Señor ha mandado a la Iglesia y a sus miembros que sean autosuficientes e independientes (véase D. y C. 78:13–14).

“La responsabilidad del bienestar social, emocional, espiritual, físico o económico de toda persona cae, primeramente, sobre sí misma; en segundo lugar, sobre su familia; y en tercero, sobre la Iglesia si se trata de un miembro fiel.

“Ningún fiel Santo de los Últimos Días que esté física o emocionalmente capacitado pasará voluntariamente a otra persona la carga de su propio bienestar ni del de su familia, “sino que mientras pueda, bajo la inspiración del Señor y con sus propios esfuerzos, se abastecerá a sí mismo y a su familia lo necesario tanto en el aspecto espiritual como en el temporal” (Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: Spencer W. Kimball, 2006, pág. 129).

- ¿Qué responsabilidad dijo el presidente Kimball que tiene cada uno de nosotros?
- ¿Por qué es importante llegar a ser “autosuficientes e independientes”?

¿Qué significa la autosuficiencia? Lea la siguiente declaración del élder Robert D. Hales, del Cuórum de los Doce Apóstoles:

“...[La autosuficiencia] es asumir la responsabilidad de nuestro propio bienestar espiritual y temporal y la de aquellos que el Padre Celestial ha confiado a nuestro cuidado. Solo cuando somos autosuficientes podemos en verdad emular al Salvador al servir y bendecir a los demás.

“Es importante comprender que la autosuficiencia es un medio para lograr un fin. La meta final es llegar a ser como el Salvador, y el servicio desinteresado a los demás realza dicha meta ya que nuestra capacidad para servir aumenta o disminuye según el nivel de nuestra autosuficiencia” (véase “Una perspectiva del Evangelio sobre Bienestar: La fe en acción”, Principios básicos sobre bienestar y autosuficiencia, librito, 2009, pág. 2).

- ¿Cuál es el propósito principal de la autosuficiencia?
- ¿De qué manera disminuye nuestra capacidad de servir a los demás si no somos autosuficientes?

Lea los siguientes pasajes de las Escrituras y reconozca los principios relacionados con la administración prudente de las finanzas.

- L Malaquías 3:8–12
- L Mateo 6:19–21
- L 1 Timoteo 6:7–10
- L 2 Nefi 9:51
- L Jacob 2:13–14, 18–19
- L Doctrina y Convenios 104:13–18

Material de lectura para el alumno:

- Malaquías 3:8–12; Mateo 6:19–21; Marcos 6:1–3; Lucas 2:51–52; 1 Timoteo 6:7–10; 2 Nefi 9:51; Jacob 2:17–19; Doctrina y Convenios 56:17; 75:28; 104:13–18, 78.
- Robert D. Hales, “Seamos proveedores providentes temporal y espiritualmente”, Liahona, mayo de 2009, págs. 7–10.
- L Marvin J. Ashton, “One for the Money”, Ensign, septiembre de 2007, págs. 37–39.

La Familia Eterna

24. Miembros adultos solteros

Lea la siguiente declaración del presidente Howard W. Hunter (1907–1995), y pídale a un alumno que la lea en voz alta: **“La Iglesia es para todos los miembros... Todos nosotros, sea cual fuere nuestro estado civil, tenemos nuestra propia identidad y necesidades, entre las cuales se encuentra el deseo de ser visto como un digno hijo de Dios... “Esta es la Iglesia de Jesucristo, no la Iglesia de los casados ni de los solteros, ni de ningún grupo o individuo en particular” (“La Iglesia es para todos”, *Liahona*, agosto de 1990, pág. 42).**

El apóstol Pablo comparó a la Iglesia con un cuerpo humano y a los miembros individuales de la Iglesia con las partes del cuerpo. Lea 1 Corintios 12:12–20, y busque la manera en que Pablo comparó las partes del cuerpo físico con los miembros de la Iglesia.

- ¿Qué desafíos enfrentaríamos si nos faltara una o más partes de nuestro cuerpo?
- ¿Qué principio nos enseña la analogía de Pablo acerca de la Iglesia y sus miembros?
- ¿Qué contribuciones a la Iglesia han visto ustedes que hacen los miembros solteros de su barrio o rama?

Lea la siguiente declaración del élder Robert D. Hales, del Cuórum de los Doce Apóstoles:

“Todos pertenecemos a una comunidad de santos; todos nos necesitamos unos a otros y nos esforzamos por lograr la misma meta. Cualquiera de nosotros podría aislarse de [nuestro barrio o rama] si utilizáramos nuestras diferencias como punto de referencia, pero no debemos excluirnos ni aislarnos de las oportunidades debido a las diferencias que percibimos en nosotros mismos. En vez de ello, compartamos nuestros dones y talentos con los demás, llevándoles así un fulgor de esperanza y de gozo, y al hacerlo, elevar nuestro propio espíritu” (“El pertenecer a la familia del barrio”, *Liahona*, marzo de 1999, pág. 12).

Sus esfuerzos por aceptar llamamientos y participar en su barrio o rama, ¿de qué modo les han ayudado a sentirse más unidos con los demás miembros?

Lea Hebreos 11:1, 6 y traté de encontrar una definición de fe.

- ¿Qué enseñan esos versículos acerca del significado de la fe?
- ¿Qué significa la frase “convicción de lo que no se ve”?

Lea Hebreos 11:8–13, 16 y fíjese en la manera en la que Abraham y Sara ejercieron la fe durante circunstancias difíciles. Si lo desea puede subrayar las palabras y las frases que muestran la manera en la que Abraham y Sara ejercieron la fe.

- El versículo 13 dice que, aunque Abraham, Sara y muchos otros murieron sin “haber recibido las cosas prometidas”, las vieron “de lejos” y tuvieron fe en la capacidad de Dios para cumplir esas promesas. El ejemplo de esos antiguos santos, ¿de qué manera podría ayudar a los santos modernos cuya fe se pone a prueba porque no reciben las bendiciones prometidas en la vida mortal?
- ¿Qué piensan que significa que esos antiguos santos vivieron como “extranjeros y peregrinos sobre la tierra”?

“...Algunas bendiciones nos llegan pronto, otras llevan más tiempo, y otras no se reciben hasta llegar al cielo; pero para aquellos que aceptan el evangelio de Jesucristo, siempre llegan, se lo aseguro” (véase “Sumo sacerdote de los bienes venideros”, *Liahona* enero de 2000, pág. 45).

El saber que no se negará ninguna bendición a los fieles, ¿de qué manera puede ayudar a los miembros de la Iglesia que sienten tristeza o desesperanza porque no están casados o no tienen hijos?

- ¿Recuerdan alguna ocasión en la que se hayan sentido desanimados, pero escogieron actuar por fe y seguir adelante en su vida de todas maneras?

Material de lectura para el alumno:

- 1 Corintios 12:12–20, 25–27; Hebreos 11:1, 6, 8–13, 16.
- Gordon B. Hinckley, “Una conversación con los mayores solteros”, *Liahona*, noviembre de 1997, págs. 16–24.
- Spencer J. Condie, “Reclamar las grandiosas y grandísimas promesas”, *Liahona*, noviembre de 2007, págs. 16–18.